

BOVINS : Forte concurrence des vaches de réforme

28/09/2018



Élevage

La canicule de cet été n'a pas épargné le marché de la viande bovine. Les fortes chaleurs réduisent la demande des consommateurs. Par ailleurs, les volumes disponibles se sont accrus à cause des ventes importantes de vaches de réforme. C'est une caractéristique structurelle du marché de la viande bovine. Il subit les conséquences des changements de stratégie des producteurs de lait.

Les abattages de jeunes bovins de race à viande sont en forte hausse suite à une mévente de broutards vers l'Italie au cours du second semestre 2017. Cela porte sur 21 000 animaux. Ils ont donc été élevés en France et vont entrer sur le marché durant l'automne. A noter la montée en puissance de la production polonaise de viande bovine (+ 17 % en deux ans). Celle-ci avait profité de la forte demande du marché turc. Mais la baisse de 40 % de sa devise en deux mois vient remettre en cause cette opportunité et conduit les Polonais à se replier sur les marchés italiens et allemands.

EN SAVOIR PLUS